

Vol.144第3号平成26年5月30日発行練馬区立開進第二小学校

校長長田信彦

www.kaishin2-e.nerima-tky.ed.jp

~ さあ、今日も学校へ行くぞ Ⅲ !! ~

校長 長田信彦

「校長先生、おはようございます。」

早めに登校してきた2~3人の子どもたちの元気なあいさつに、思わず微笑んでしまう朝の校庭での風景です。「おはようございます。」とあいさつを返すと、子どもたちの表情にも笑顔があふれます。あいさつで育つ子どもたちの姿。学校で学ぶ大切なものを日々見ることができます。そして下校時は「さようなら、また明日」

今朝の児童朝会で先月号に書いた"出船の精神"について子どもたちにも話しをしました。詳しい内容は子どもたちに聞いてみて下さい。

ご家庭で、朝起きた子どもたちはどんな様子を見せてくれていますか。先月の学校だよりでお知らせいたしました通り、「さあ、学校へ行くぞ!」といった気持ちが高まっていますか。この気持をもって開二小へと向かってほしいと願っています。重ねますが、そのために正しい生活習慣を身につけることがなによりも大切です。"出船

の精神"とは、航海を終えたら次の準備を しっかりとやって、いつでもスムーズに、 すぐに出航することが出来るようにして おくことでした。子どもたちには、「夜寝 る時に、明日着るものを枕元に準備してい

ますか?」と問いかけました。「ハ気なけました。「気気ないう元気なってきました。 ごおびに ひがばと思います。



今年度も学校は

"子どもたちが登校したくなる、魅力にあふれる開二小"を作っていきます。ご家庭でも、子どもたちが"開二小に登校したくなる気持ち"を高めるようご指導ご協力、お声かけをお願いいたします。

これも先月号でお伝えしましたが、各学 年・学級共に素敵な遠足を実施できました。

校外に出て、友達との人間関係を深めながら、学校とはまた違った環境(自然や文化)のなかで、目を輝かせながら学びを進めていく子どもたちでした。



中学年「しながわ水族館」です。海の生き物 に興味が湧き、大好きになったようでした。 今晩お魚を食べるのかな。



高学年「森林公園」です。サイクリングやアスレチック、みんな「頑張れ」と互いに声を掛け合っていました。



あおぎり学級「日向山」です。電車内などで の、公共でのマナーがとても立派でした。 力を合わせて登りました。



最後は低学年「多摩動物公園」です。きつい 坂道を手をつなぎながら歩きました。たく さんの動物たちと友達に!!



お知らせとお願い

- 少し先の話になりますが区の一斉防災訓練を来月7月1日に実施します。本校では全児童が対象となります。詳細は後日ご案内をします。訓練には練馬区学校連絡メールが使用されます。未登録の方で、可能の方は登録をお願いします。なお、新規で登録された場合は、担任にも連絡帳でお知らせください。
- 暑い日が続くようになってきました。子ども達の服装も半袖がぐっと増えています。 梅雨時になると、真夏のような格好ではやや過ごしにくい日も出てきます。調節の効く 服装の声かけをお願いします。汗を拭くタオルなどは必ず持たせてください。
- 暑い時期になると、毎年冷水機の前に列ができます。休み時間内で水分補給を指導していますが、手を洗うなどの流しの水も毎日検査をしていますので安全に飲める水道水です。休憩時に限定して教室で持参した水筒の水を飲むことも可としています。(水またはお茶に限ります。冷水機の水などはたしません。)水筒は必ず自己管理で持ち帰ることになっています。(運動会の練習時には水筒持参のお子さんが増えます)

- 練馬区では、年に3回のふれあい月間を設定し子供たちの円滑な人間関係の構築・いじめの早期発見・未然防止などについて考える機会を重視しています。本校では、今年度、月1回「ふれあいの日」を設定し、自己を振り返る機会を大事にしていきます。日常的な挨拶・言葉遣いなども振り返りながら仲良く助け合って行動できているか、困っていることはないか、自分の思いや考えを誰にでも伝えられるかなど、時には学習時間の中で、朝の会・帰りの会などいろいろな場面で取り扱っていきます。学校便り(開二小だより)の予定欄にも掲載します。是非、ご家庭でも振り返りやお子さんと話す機会を定期的にもっていただけたらと思います。
- 近年、学校からご連絡を入れる場合の連絡先が携帯電話の方が増えています。急な発 熱などで連絡を差し上げてもつながらないケースがあります。留守番録音などができな い場合は、第二第三とご連絡先にお知らせすることとなります。連絡先変更などもその 都度連絡帳などでお知らせください。
- 登校時間の確認をお願いします。交通誘導員が立つ時間は通常、7:45からです。 人通りの少ない時間に登校することは、安全上からも避けたいことです。また、遅い登 校も、車両の抜け道になっている道路などもありますので危険です。決められた登校時 間を守れているか、ぜひご確認ください。
- 放課後の遊びや習い事などでは、多くの児童が自転車を使用しています。6月7日 自転車点検・安全教室には是非多くの参加を待っています。自転車を止めていい場所に きちんと止める習慣をつけましょう。
- 春の遠足写真を掲示します。申し込み締め切りは、20日(金)朝です。 掲示場所は、1、2年 図書室前・3,4年 家庭科室前・5,6年 教室前廊下です。 学校公開日14日から掲示の予定です。平日 16:00以降、日曜日にお見えになる 場合は、必ず主事室、施設管理員に声をかけて校内へお入りください。夜間・日曜日は施 設管理員が巡回している場合もありますのでご了承ください。(できるだけ17:00 ぐらいまでの来校をお願いします。)
- 学校公開日やPTA委員会などで多くの方が自転車で来校されることが予想される場合には、お手数ですが、奥から駐輪していただくようにお願いいたします。また、畑の水やりや観察が学習の中に入っています。時には、畑の中に入って観察したりしています。畑の隣接した駐輪はご遠慮いただきますようお願いいたします。また、自転車の施錠は必ずお願いいたします。
- 休み時間や学習中に転んだりぶつかった時に、また、体が熱くなりすぎたときなどに 保健室では保冷剤をカバーに入れて患部を冷やすのに使っています。使用後保健室に返 却することになっておりますが、カバーの数がだいぶ減ってきました。自宅まで身につ けて帰宅させることもあります。ご自宅に残っていましたらお子さんを通じて保健室へ カバーをお返しください。